

Kreis Böblingen

Austausch via Blog

[29.05.2012] Mit einem Blog will der baden-württembergische Landkreis Böblingen in direkten Kontakt mit den Bürgern treten. Realisiert wurde der neue Service gemeinsam mit IT-Dienstleister KDRS.

Der Kreis Böblingen hat in Zusammenarbeit mit der Kommunalen Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) ein Blog gestartet. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, ist es das erste Blog, das von der KDRS technisch betreut wird und das erste Blog eines Landkreises in Baden-Württemberg. Nach Aussage von Landrat Roland Bernhard will das Landratsamt mit dem Blog einen direkten Austausch mit der Verwaltung ermöglichen. Neben aktuellen Themen aus dem Landratsamt stehen etwa auch Beiträge des Bildungsforums, Berichte der Azubis und andere Hintergrundthemen auf der Agenda. „Wir wollen das Angebot aber auch nutzen, um mit besonderen Aktionen in Kontakt mit unseren Lesern zu treten“, so Dusan Minic, Sprecher des Landratsamtes. Dazu gehöre gleich zu Beginn ein Fotowettbewerb. Das Blog, das auf der Software WordPress basiert, wird aktuell vom Blog-Team befüllt, das sich aus Mitarbeitern der Zentralstelle zusammensetzt. Geplant ist, dass künftig auch andere Ämter des Landratsamtes ihre Themen einbringen. „Es ist unser Ziel, möglichst breit aus dem Landratsamt zu berichten“, sagt Minic.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Kreis Böblingen, Blog, Roland Bernhard